
COMUNE  DI  RAVENNA
CONSIGLIO TERRITORIALE 

Area n. 9 - “Castiglione”

VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO TERRITORIALE  “CASTIGLIONE”
RIUNITOSI IL 20/12/2022  alle ore 20,45

PRESSO LA SEDE DELL'UFFICICO DECENTRATO DI  CASTIGLIONE
Approvato il 20/12/2022

dall'appello  nominale risultano presenti:

Lista                    Consiglieri Presente Assente

Cognome        nome Entra ore Esce ore

CAMBIAMO
IL COMUNE

BATTAFARANO ANTONIA Ingiustificata
GIORGINI TERZO Giustificato
LELLI MAMI GIULIANO Giustificato
RICCI LUCA    20,58  22,45
SCHEMBRI CLARA Giustificato
TAGLIAVINI ALEX 20,45 22,45

INSIEME
PER I

TERRITORI

FUSCONI EDERA 20,45 22,45
GATTAMORTA ARIANNA    20,45  22,45
MAGNANI MICHELE 20,45 22,45
MAGNANI MINO 20,45 22,45
NARDI SILVIA Giustificato
SBRIGHI RENZO 20,45   22,45
TURRONI MARCO   20,45 22,45

Presiede la Presidente Edera Fusconi

Essendo  assente  la  Segretaria  verbalizzante  Clara  Schembri  svolge  le  funzioni  di  Segretaria
Verbalizzante Edera Fusconi.

Sono presenti : Pietro Tarantino, Giorgio Pellicciari e Omero Canali.

Essendo presenti n. 8  Consiglieri su n. 13 assegnati, la Presidente  dichiara valida la seduta.
La seduta ha inizio alle ore 21,00.

La Presidente dà lettura dell’O.d.G.:

1. Progetti anno 2023 “Abitare il Territorio”;

2. Parere su Intervento di manutenzione straordinaria in via Fossa. Progetto di fattibilità tecnica ed
economica;

3. Esame dei Pareri  sull’elenco  Priorità  anno 2022;

4. Varie ed eventuali
Punto 1) La Presidente illustra i  Progetti  anno 2023 “Abitare il  territorio” : 7 favorevoli  ed 1

astenuto.

Punto 2) Parere su Intervento di manutenzione straordinaria in via Fossa. Progetto di fattibilità tecnica ed
economica : 7 favorevoli ed 1 contrario Ricci Luca perché ritiene inutile tale intervento se non si procede al
tombamento dei fossi laterali.
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Punto 3) Esame dei Pareri  sull’elenco  Priorità  anno 2022: tale punto non viene trattato perché i pareri
non sono ancora pervenuti.

Punto 4 ) Varie ed eventuali:  il Consigliere Alex Tagliavini segnala la presenza di cacciatori nella Pineta
di  Lido  di  Savio  e  si  chiede  un  controllo  più  intenso  da  parte  delle  Guardie  Forestali  ed  una
regolamentazione per evitare che vi siano pericoli per i ciclisti e pedoni: approvato all’unanimità.

Il  Consigliere  Michele  Magnani  segnala  la  presenza  ,  in  via  Famiglia  Rondoni  a  Savio,  di  rifiuti
abbandonati all’esterno dei cassonetti e  richiede l’installazione di foto trappole e la collocazione di un
altro cassonetto per la carta : approvato all’unanimità.

Il Consigliere  Michele Magnani segnala nuovamente la problematica creata da un residente a Lido di
Savio che disturba  importunando abitanti e turisti , tenendo la musica ad alto volume, lanciando oggetti.
Molti proprietari di appartamenti e gestori di attività sono esasperati , si chiede all’ASL di intervenire per
fornire un aiuto concreto alla persona in difficoltà e risolvere il problema per l’estate prossima : approvato
all’unanimità. 

Il Consigliere  Michele Magnani continua a segnalare la necessità di parcheggi a Lido di Savio ed a Lido
di Classe.

Il Consigliere Marco Turroni segnala che il parcheggio adiacente all’ingresso ed il vialetto di ingresso al
Cimitero  di  Mensa  ,via  Mensa  è  impraticabile  dopo  le  piogge  di  questi  ultimi  giorni:  approvato
all’unanimità.

Il Sig. Pietro Tarantino interviene segnalando che via Bevanella risulta essere una strada riservata ai
residenti , ma durante l’estate viene percorsa da un numero ingente di auto come percorso alternativo per
raggiungere la Via Dismano o Mirabilandia e si chiede un intervento per limitare la velocità. Inoltre si
segnala  la  mancanza di  illuminazione pubblica e  di  manutenzione al  fosso numero civico 7 e  deve
provvedere il privato a tenere pulito il fosso.

La seduta è tolta alle ore 22,45

La Presidente Verbalizzante

Edera Fusconi
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